

## **Neue Mitspieler gesucht!!!**

In Mühl Rosin scheinen in Sachen Freizeitvolleyball die Lichter endgültig auszugehen. Seit Jahrzehnten treffen sich jeden Montagabend Volleyballbegeisterte aller Altersgruppen in der Sporthalle Mühl Rosin, um ihrem aktiven Freizeitvergnügen nachzugehen. Noch vor gut einem Jahr schien die Welt in Ordnung und oft reichte der Platz an dem einem Netz für die vielen Interessenten, die wöchentlich den Weg in den Vorort von Güstrow fanden, nicht aus.

Doch alters- und verletzungsbedingt schieden in den letzten 12 Monaten immer mehr Sportlerinnen und Sportler aus. Hinzu kam das berufsbedingte Abwandern der jungen Generation aus der Region, so dass sich die Reihen immer weiter lichteten. Oft standen in den letzten Wochen nur noch acht oder weniger Spieler auf der Platte – noch vor einem Jahr kaum vorstellbar. Der harte, übriggebliebene Kern möchte aber unbedingt weitermachen, doch dazu brauchen wir neue Mitstreiter.

Wer also Lust und Spaß am Volleyball hat und sich unserer gemischten Gruppe anschließen möchte, sollte sich möglichst schnell melden. Am besten kommt ihr montags um 20:00 Uhr nach Mühl Rosin in die Sporthalle. Falls ihr euch vorher ankündigen wollt, dann meldet euch telefonisch bei Bernd Ramm unter 0172 5362155. Wir erwarten von euch keine großen Spielkünste, der Spaß soll ganz klar im Vordergrund stehen. Sollten sich unsere Reihen nicht wieder füllen, gehen vorerst die Lichter in der Mühl Rosiner Sporthalle montags früher aus.

Bernd Ramm